

Conflicto Irán- Israel: Marcel advierte que situación genera "muchísima alarma"

Eso sí, enfatiza que el Fisco tiene mecanismos para contener alzas del petróleo.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, abordó los efectos económicos del conflicto armado que involucra por estas horas a Israel e Irán, luego de que este último lanzara represalias luego de un ataque israelí a las instalaciones militares y nucleares de la república islámica.

Luego de participar en la cuenta pública de la delegada presidencial de Los Lagos, el secretario de Estado calificó como "obviamente preocupante" la situación, ya que ha tenido un impacto en los mercados, específicamente sobre el precio del

petróleo, cuyo valor llegó a aumentar un 15% en las últimas horas, pero en lo más reciente se moderó hacia variaciones más cercanas al 9%.

"Ahora, en otras variables económicas, el tipo de cambio, no ha habido realmente un cambio importante, pero por supuesto es una situación que genera mucha alarma, en un momento donde además en el mundo hay mucha incertidumbre económica, a raíz de las medidas que se han ido tomando en Estados Unidos, la guerra comercial, etcétera", dijo el secretario de Estado.

Eso sí, Marcel recalcó que el país está preparado en caso de que continúe aumentando el precio del petróleo a nivel internacional producto del conflicto armado, a través del Mecanismo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Mepco).

"Es una mala noticia, que viene en un momento particularmente sensible. Ahora, nosotros en Chile, en lo que corresponde a los precios de los combustibles, tenemos un mecanismo de estabilización que permite evitar que haya shocks grandes a los precios que pagan los consumidores en Chile. Así que en la medida que se activen los mecanismos de esa forma de compensación, van a operar como lo han hecho en otras oportunidades", cerró el titular del equipo económico del Gobierno. 